

ANFRAGE

des Abgeordneten Dr. Walter Rosenkranz
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Inneres
betreffend Betreuung von Asylwerbern 2016

Im Jahr 2003 hat das Bundesministerium für Inneres auf Grund einer Ausschreibung eine deutsche Firma, die European Homecare GesmbH, mit der Betreuung in den Betreuungsstellen für Asylwerber beauftragt. Damit war diese Firma zuständig für die Betreuungsstellen Traiskirchen, Thalham, Bad Kreuzen und Reichenau.

Mit 1. Jänner 2012 hat die ORS Service AG die operative Betreuung von schutz- und hilfsbedürftigen Fremden in den Betreuungsstellen Ost, Süd, West und Nord des Bundes übernommen.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Inneres nachstehende

Anfrage:

1. Wie hoch waren die Zahlungen an die ORS Service AG im Jahr 2016?
2. Wie hoch waren die Zahlungen an die ORS Service AG im Jahr 2016 aufgegliedert auf die genannten Stellen?
3. Wie hoch sind die im Jahr 2016, aufgegliedert nach Betreuungsstellen, für die Sicherheit/für die beauftragte Sicherheitsfirma angefallenen Kosten?
4. Wie hoch waren im Jahr 2016 die Gesamtausgaben für die EAST und Betreuungsstelle Thalham?
5. Wie hoch waren im Jahr 2016 die Gesamtausgaben für die EAST und Betreuungsstelle Traiskirchen?

Eduard Pillich
15

Walter Rosenkranz
W.R.K.

J. Kaindl

